

Flensburg, im April 2018

Liebe Freundinnen und Freunde der Life-Stiftung,

der Frühling ist endlich da! Die Sonne geht wieder im Nordosten auf, Zilpzalp und Singdrossel lassen sich hören, der Zaunkönig baut im Efeu neben unserer Küchentür sein Nest, und die japanische Kirsche vor dem Haus blüht prächtig. Das 14. Infoblatt enthält eine aktuelle Finanzübersicht der Stiftung und berichtet von der Neufassung unserer Web-Seite.



Die Jahresübersicht der Stiftungs-Finzen des Jahres 2017 ist erfreulich. Die von unserem Vorstands-Mitglied Winfried Heinrich eingeführte Abrechnungsstruktur hat sich bewährt und wird von der Stiftungsaufsicht im Rathaus nicht beanstandet. Zinsen, Dividenden und Spenden ergaben in 2017 die Summe von 3.840 €. Über eine Zu-Stiftung von 500 Euro haben wir uns besonders gefreut. Herzlichen Dank an die Spender! Nachdem die Finanzierung von *Lichtblick* durch die unbefristete Förderung der Stadt auf eine stabile Basis gestellt wurde, sind auf längere Sicht für die *Life-Stiftung* Zu-Stiftungen wichtig. Das Stiftungskapital beträgt zurzeit 150 353 €, und wir werden in diesem Jahr ca. 2500 € an den Verein ausschütten können.

Womit sich der Stiftungsvorstand übrigens auch befassen muss, ist ein Authentifizierungsverfahren für die Beantragung eines LEI (Legal Entity Identifier). Dabei geht es um die Verwaltung von selbstständigem Investmentvermögen. Oder auch um die Eintragung der Stiftung in ein Transparenzregister, das europaweit Straftaten aufspüren soll, die Gewinne aus Geldwäsche erzielen.

Vor einiger Zeit hat das Infoblatt (Nr. 6) berichtet, dass potentielle Spender die Wahl haben sollen, die *Life-Stiftung* nachhaltig oder den Verein *Lichtblick Flensburg e.V.* kurzfristig zu unterstützen. Nach eingehender Beratung hat sich der Stiftungsvorstand auf eine Formulierung geeinigt, die im neu überarbeiteten Text der *Stiftungs*-Webseite festgehalten ist. Über den Button *Spenden-Stiften* kann der potentielle Spender unten auf der Seite direkt von der *Stiftung* zum *Verein* gelangen, um dort zu spenden, wenn er es wünscht, siehe <http://life-stiftung.com/>. Ein Vorbild und gutes Beispiel für diese Änderung war für uns die Homepage des Katharinen Hospizes am Park in Flensburg.

Einen schönen Sommer wünscht Ihnen und uns allen,
mit den besten Grüßen

